

Actualidad **PIEBA**

Ancianos y enfermos.

Esta semana falleció Teresa Moroño, la madre de Maite. Le expresamos nuestras condolencias y nuestro cariño.

Juan Sánchez fue operado el martes, aunque todo fue bien, necesita una nueva intervención. La madre de Magda, Francisca, se encuentra hospitalizada en la Residencia de Alicante.

El pastor nos trae recuerdos de Ascensión, Carretero y Raquel Francés.

Excursión.

Mañana lunes, tendremos un día de campo como iglesia en Xorret del Catí, saldremos a las 10h desde la iglesia. No faltes, lo pasaremos muy bien, tráete comida, y si lo necesitas, mesa y sillas.

Bautismos.

Próximamente tendremos bautismos en la iglesia. Si quieres participar en el curso de preparación para el bautismo, habla con el pastor.

Martes
20h Fútbol
Jueves
19h Culto de Oración
20:30 Ensayo alabanza
Viernes
20h Célula Internacional
Sábado
19h. Jóvenes
Domingo
11h Escuela Dominical
12h Culto de Adoración

NOTA:
CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.
LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

18 de MARZO, ALICANTE N 12/2012

¡¡De vuelta a las bases!!
La Palabra de Dios



Salmos 119: 9-16

Me regocijaré en tus estatutos;
No me olvidaré de tus palabras.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

A SOLAS CON LA BIBLIA

REFLEXIÓN

Por José Luis Castro López

<<Llegará el momento de la verdad. Cuando finalmente uno se quede a solas con el texto y después a solas consigo. Cuando la lectura se remansa o se represa en el silencio. Es el momento de la verdad, cuando el ser, el hombre, Dios, se comunican. Dios con el hombre, el pueblo con Dios, es la verdad de la Biblia.

Los ojos van más aprisa que los labios, la mente más que los ojos. Frenen los labios, pronunciando, la prisa de los ojos; frene la contemplación la curiosidad de la mente. Hay que dejar algo nuestro en el libro amado: al apartarnos, echemos de espaldas nuestra moneda en la fontana. Sus aguas nos harán volver.

Hay que conocer el mar por dentro, nadando. Lo abrimos, se cierra detrás. Lo azotamos, nos sustenta. Podemos recordar el consejo de Schopenhauer: una condición para leer lo bueno es no leer lo malo; pues la vida es breve, tiempo y fuerzas son limitados. El arte de no leer es un extremo importante. Consiste en no ocuparse de cualquier libro que en un momento dado está leyendo el gran público. La Biblia es uno de esos libros buenos al que hay que sacrificar muchos libros malos o mediocres.>>. (L. Alonso Schökel).

<<A solas con la Palabra>>, es el

momento de la verdad. Ella nos habla, y nosotros escuchamos. Nosotros preguntamos, y ella nos contesta. El Espíritu de la Escritura habla a nuestro espíritu, y nuestro espíritu se goza en Él. En este momento se produce un perfecto y maravilloso encuentro. Por esa razón se nos dice que es una Palabra Viva.

Pero la soledad requiere de tiempo y reposo. No puede haber prisas. Las prisas además de ser malas consejeras, hacen que perdamos el sentido, que no apreciemos los detalles, que se nos escapen los aromas, que perdamos la belleza; pero más importante aún, si cabe, que no escuchemos. Por eso debemos dejar algo de nosotros, algo que nos haga volver, nuestro corazón. Uno vuelve al lugar amado.

¿Cuántos libros malos hemos sacrificado por leer la Biblia? ¿Cuántos programas de televisión? Probablemente todos nosotros somos culpables de relegar la Escritura al estante del polvo. No perdamos el placer, el privilegio y la oportunidad de disfrutar del encuentro <<a solas con la Palabra>>. Zambullámonos en las aguas profundas de la Biblia, dejémonos llevar por sus corrientes, y descubramos el nuevo mundo al cual nos quiere llevar. "Habla, Jehová, porque tu siervo oye" (1Sm.3:9)

El leer la Biblia es...



Un placer!!!

OraciónPIEBA

En esta semana nos acordamos y te pedimos...

1. Por Juan Sánchez, su recuperación y próxima intervención. Por Maite Pérez para que sea intervenida lo antes posible. Por Francisca, la madre de Magda. Por Ascensión, Raquel Francés, Carretero, Sacramento, Manola Nadal, y por todos nuestros mayores.
2. Por los hermanos que siguen buscando trabajo, por la situación económica de nuestro país, que el Señor guíe a los gobernantes a seguir la justicia para con todos.
3. Por el SOJ (salón de ocio juvenil) para que más jóvenes asistan, y sea de testimonio a los chicos. Por el resto de ministerios de la iglesia al barrio, que las personas puedan suplir sus necesidades físicas y espirituales.
4. Por nuestro crecimiento espiritual, por nuestra madurez en Cristo, por hombres y mujeres capaces de vivir dignamente conforme a nuestra vocación.

LeerbibliaPIEBA

En esta semana meditamos en...

	19	Juan 15
M	20	Juan 16
A	21	Juan 17
R	22	Juan 18
Z	23	Juan 19
O	24	Juan 20
	25	Juan 21, Hechos 1

Juan 15:4
"Permaneced en mí, y yo en vosotros.
Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí."